

ようこそ、先輩！！（機械科 OB 学校訪問）



令和6年4月26日（金）、開校記念式が実施された当日の6限目、令和4年度に本校の機械科を卒業した山岡健人さんが学校訪問に来てくれました。山岡さんは在学中、バスケットボール部に所属しながら、勉強との両立をして神奈川県荏原製作所に就職をしました。会社説明と自身が社会人として学んだこと等を約50分に渡り、スライドを用いて丁寧に説明してくれました。

「大企業で、しかも、県外ということもあり当初は戸惑いがあったものの、研修も無事終わって現場に配置され、バリバリと働いている。なかなか就職先を決めることが出来ず悩んだが、高校総体県予選が終わってから決めた。」というお話は現在の生徒達の姿に重なっていたようでした。また、世界中に支社を持つ巨大な企業のお話には圧倒されていましたが、質問を求められると早速、給料、福利厚生、人生観などについて積極的に挙手していました。山岡さんは生徒達の二学年上にあたりますが、同じ環境で学んだ年齢が近い先輩が全く異なる世界で活躍していることに対して刺激を受けたようでした。

「会社はとても素晴らしい環境ですが、そこには社会人としての当然なすべきことがあり、甘えてはいけない面がある。」という先輩としての助言もしてくれました。

なかなか、多数の生徒達に対して分かり易い言葉を用いて伝えるべき内容を伝えきる、ということはとても難しいことだと思いますが、それがしっかりと出来ていました。このような繋がりがあるのが専門高校の魅力でもあります。



三年生の皆さん、いよいよ進路選択が近づいて来ました。今日のお話を参考にして、更に考えて行きましょう。山岡さん、たいへんお世話になりました。有難うございました。

